
メンバー浦﨑莉子の脱退について 

 

いつも Suneeds を応援していただき、誠にありがとうございます。 

メンバーの浦﨑莉子の脱退についてご案内をさせていただきます。 

 

この度、りこぴんこと浦﨑莉子は Suneeds を脱退することになりました。 

 

僕らは Suneeds を結成するにあたり、アイドル活動を希望する何名かの中から、将来的に

は声優となる夢を持っていた浦崎を、歌唱力を大いに評価してスカウトしました。 

不安がる彼女と、ご心配される保護者の方をスタッフが説得し、学業を優先して活動できる

ことを確約して Suneeds の紫色担当として活動してもらうことになりました。 

 

浦崎は Suneeds では持ち前の歌唱力を発揮し、メインボーカルの一角を務めながら、彼女

の夢である声優となるための勉強をおろそかにすることなく努力を重ねて参りました。 

Suneeds は新曲をコンスタントに発表し、ステージワークも向上してきたので、僕としては

このまま現在の仕事を楽しみながら、浦崎の夢が『声優』から『名古屋で一番のアイドル』

にすり替わらないかなぁ、と淡く期待をしていましたが、彼女が中学時代に決めた夢への思

いはとても強く、当初は一周年のワンマンライブを目途に脱退したいとの申し出を受けま

した。 

彼女は僕たち運営スタッフとはもちろん、メンバー同士でもたっぷりと時間を掛けて話し

合いを行い、関係者全員が浦崎の夢の実現を全力で応援するということで一致しました。 

Suneeds としての思いが一致した以上、Suneeds の存在が彼女の夢の実現の妨げになって

はならないため、一周年を待たずに浦崎莉子は Suneeds を脱退します。 

 

浦崎の脱退に伴い、彼女の未来を応援するための壮行会を Suneeds 初のワンマンライブと

して行います。 

ワンマンライブは Suneeds 結成時からの目標であり、浦崎にはひとりずつファンを獲得し

てきた成果を Suneeds の一員として味わって欲しいと思っているためです。 

時期としては１０月６日を予定しておりますが、詳細はまたあらためてご案内させていた

だきます。 

ファンの皆様におかれましては、Suneeds の決断と浦崎の夢を尊重し、応援していただけま

したら幸いです。 

なお、デビュー一周年記念のワンマンライブも行う予定です。 

 

今後とも Suneeds 及びサンミュージック名古屋、そして浦﨑莉子をよろしくお願い申し上

げます。 

 

 

株式会社サンミュージック名古屋 
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